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会議の経過および発言要旨 

１．開会 

 

事務局 

―開会 午後２時 00分― 

第４回坂出市障がい者福祉計画および第４期障がい福祉計画策定協議会を開

催いたします。 

まずは資料の確認をいたします。不足している資料はございませんでしょうか。そ

れではこれからの進行については富島会長にお願いします。 

２．議題 

会長 皆様こんにちは。設置要綱に基づきまして議事に入ります。議題１の計画案につ

いて事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

計画案について説明 

 

何か質問はございますか。 

 

電話番号の確認です。香川県ひきこもり地域支援センターの電話番号について

ですが，087-804-5115 で正しいのでしょうか。「804」の番号が香川県では無いよう

に思うのですが。 

 

香川県のホームページで確認したところ，記載している番号となっていますが，

確認いたします。 

 

71 ページの名簿についてですが，関係団体の中にある自治会が「冶」となってい



 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

ます。 

 

修正いたします。 

 

香川県ひきこもり地域支援センターの電話番号ですが，香川県精神保健福祉セ

ンターの中であれば私の電話番号も「804」となっています。調べてください。 

78 ページの相談支援窓口一覧についてですが，概要版にも掲載するのです

ね。 

 

概要版にも基本的には同じ内容を掲載します。 

 

若者サポートステーションの活動でひきこもりや発達障がいの方が利用していま

すが，この施設を含めるのはいかがでしょうか。社会福祉協議会の意見としては

いかがですか。 

 

若者サポートステーションについて充分に把握していないので回答しかねます。 

 

ハローワークとしてはいかがですか。 

 

直接的に障がい者を支援している施設ではないですが，手帳を持っていないグ

レーゾーンの方を支援しています。ひきこもり地域支援センターを掲載するので

あれば載せなくても良いかと思います。 

 

直接，障がい者の支援をしていない施設は掲載しないということで良いですね。 

他に意見はございますか。 

 

知的障がいに関しては前回の素案より充実しているので良いかと思います。 

 

他に質問がありませんので，議題２の計画の提言について事務局より説明をお願

いします。 

 

計画の提言について説明 

 

事務局より説明がありましたが，質問はございますか。 

３番についてですが，「身近に相談でき，関係機関につなぐ地域生活を支えるマ

ンパワー」とありますが，「つなぐ」を「つなぎ」に変更した方がわかりやすいと思い
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

ます。 

 

３番についてマンパワーとありますが，本文にその内容が入っているのかどうかが 

気になりました。本文にもマンパワーと言う文言を入れた方が良いと思いました。

また，表現の仕方が気になりました。 

 

マンパワーに関しては第１回の協議会でアンケートの際に出た意見を反映しても

らいました。事務局の方から返答はありますか。 

 

マンパワーの文言について計画書には文言を入れていませんが，市長の諮問の

際に坂出市独自の計画を策定するとあり，相談支援体制の充実の中で精神障が

い者の相談員を新たに設置するなど，前回までの協議でありました意見を反映し

た提言の内容となっております。 

 

３番について２つの文章に分けてみてはどうですか。マンパワーの確保について

と専門職等の関係機関との連携についての２つに分けてみてはどうですか。 

 

皆さんも意見があればお願いします。後半部分の「専門職」以降を３番にして，

「マンパワーの確保について」を４番にして，４項目に分ける方が良いかと思いま

す。 

 

文章を分けることについては理解しましたが，４項目に分けると相談体制につい

てとマンパワーの確保がつながらなくなるので，「マンパワーの確保が必要であ

る」と文章を区切り，「さらに」といった接続詞を間に入れるのはいかがでしょうか。 

 

マンパワーの確保が強調されるので私は良いかと思います。 

 

項目を２つに分けるよりは文章をつなげるようが良いと思います。 

 

今まで出た意見をまとめましたので読み上げます。 

 

その他に意見はありますか。今の提案で提言をつくってもらえますか。その他に

ついて事務局よりございますか。 

 

その他（計画の概要版作成）について事務局より説明 

 



会長 

 

 

 

事務局 

 

何か質問はありますか。また，提言の修正について何かありますか。 

よろしいですか。本日予定しておりました議事は全て終了しました。坂出市として

は提言に示した通り，計画の推進に努めていただきたいと思います。 

 

今後のスケジュール（パブリックコメントの実施）について説明 

３．提言の提出 

会長 

 

市長 

市長への提言 

 

皆様，ご協力いただきまして有難うございます。障がい者の方が住み慣れたまち

で暮らしていけるように，専門機関や利用者の話をよく聞いて計画を推進して参り

ます。有難うございました。 

 


